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PROTOKOLL	ELTERNVEREIN	BG	BRG	KUFSTEIN	

Thema:	 	 	 JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG	2021	 	 	 	

Zeit:	 	 	 	 04.10.2020	–	19:00	Uhr	
	 	 	 	 Hotel	Andreas	Hofer	
	 	 	 	 Beschlussfähigkeit	ab	19.30	gegeben	

Anwesende	(o.T.):	 	 Stv.	Dir.	Karin	Eschelmüller	(BG/BRG	Kufstein)	
	 	 	 	 Prof.	Ulrike	Furtschegger	(Obfrau	SUV)	

Pfurtscheller,	Julian	(Schülersprecher)	
	

Walter,	Andreas		
	 	 	 	 Heinzle,	Maria	

Dr.	Holaubek,	Bernhard	
Feilhofer,	Rudolf	
Feilhofer,	Isabella	
Pfeiffer,	Melanie	
Guggenmos,	Sünje	
Schreiner,	Meriam	
Winterleitner,	Peter	

	
	 	 	 	 Entschuldigt:		
	 	 	 	 Sabine	Rainer-Lanthaler	
	 	 	 	 Anastasiya	Maystruck	
	 	 	 	 Dr.	Christoph	Vergeiner	 	 	 	 	
	
Verteiler:	 alle	Teilnehmer	(bzw.	Veröffentlichung	auf	der	Homepage	

vom	Elternverein)	
	
	
1. Begrüßung	

Der	Obmann	des	Elternvereins,	Herr	Andreas	Walter	begrüßte	die	Anwesenden.		
	

2. Feststellung	der	Beschlussfähigkeit	
Herr	Walter	stellte	die	Beschlussfähigkeit	der	Generalversammlung	fest.		

	
3. Beschluss	der	Tagesordnung	

Es	wurde	die	vorliegende	Tagesordnung	einstimmig	beschlossen.		
	

4. Bericht	des	Obmanns	
Im	letzten	Schuljahr	sind	leider	keine	Elternabende	abgehalten	worden,	es	bestand	
kaum	Möglichkeit	mit	den	Eltern	in	Kontakt	zu	treten.		
Wichtigstes	Thema	war	das	Distance	learning,	die	Teststrategien	und	die	Fallzahlen.	
Also	eher	ein	unspektakuläres	Jahr	für	den	Elternverein.		
Der	Elternverein	ist	aber	weiterhin	sehr	wichtig	für	die	Schulpartnerschaft	und	wir	
freuen	uns	auf	ein	neues	Jahr.		
	

5. Berichte	des	Kassiers	und	der	Rechnungsprüfer:	
Das	Geschäftsjahr	des	Elternvereins	begann	am	1.9.2020	und	endete	am	30.9.2021.		
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Anfangssaldo	 	 	 4.137,41	€	
Beitragszahlung	 	 	 			175,00	€	
Kosten	/	Sponsoring	 	 			542,00	€	

	
Endsaldo	 	 	 	 3.696,81	€	
	
Die	Einzelheiten	der	Gebarung	können	jederzeit	beim	Kassier	von	den	Mitgliedern	
eingesehen	werden.		

Dr.	Holaubek	und	Dr.	Vergeiner	haben	das	Kassabuch	geprüft	und	es	wird	daher	
vorgeschlagen,	den	Kassier	zu	entlasten.		
	
Dr.	Holaubek	weist	in	seiner	Funktion	als	Rechnungsprüfer	vorausschauend	darauf	
hin,	dass	die	Rechnungsprüfung	für	den	Maturaballverein	(die	dem	Elternverein	
obliegt)	schwierig	sein	wird,	da	die	letzten	Jahre	bereits	nicht	einfach	waren.		

6. Entlastung	des	Vorstandes		
Die	Entlastung	des	Vorstandes	sowie	des	Kassiers	erfolgte	auf	Vorschlag	der	
Rechnungsprüfer	einstimmig.	

	
7. Neuwahlen	

Der	Vorschlag	des	bisherigen	Vorstandes	für	die	Neuwahl	wurde	einstimmig	
angenommen.	Gewählt	wurden	(o.T.):	
	 	
Maria	Heinzle,	Obfrau	
Sünje	Guggenmos,	Stv.	Obfrau	
Rudolf	Feilhofer,	Kassier	
Markus	Malecek,	Schriftführer	
Melanie	Pfeiffer,	Stv.	Schriftführer	
Isabella	Feilhofer,	Sabine	Rainer-Lanthaler,	Peter	Winterleitner,	Beiräte	
Dr.	Christoph	Vergeiner,	Meriam	Schneider,	Rechnungsprüfer	
	
	

8. Entsendung	der	Mitglieder	in	den	SGA	
Von	der	Generalversammlung	wurden	folgende	Vertreter	des	Elternvereins	für	den	
SGA	einstimmig	nominiert:	
	
Maria	Heinzle	
Sünje	Guggenmoos	
Dr.	Bernhard	Holaubek	
	
als	Ersatz	wurden	gewählt:		
Isabella	Feilhofer	
Melanie	Pfeiffer	
Dr.	Christoph	Vergeiner	

	
9. Aktuelles	aus	dem	Gymnasium	aus	Sicht	des	Elternvereins	

Letzte	Woche	hat	ein	sehr	positiver	Termin	mit	Frau	Karin	Eschelmüller	
stattgefunden.	Hauptanliegen	des	Elternvereins	war,	dass	wir	wieder	besser	in	



	 3	

Kontakt	mit	den	Eltern	kommen.		
Der	Elternverein	wird	also	ein	Anschreiben	verfassen,	das	über	den	Verteiler	der	
Schule	verschickt	wird.	Der	Elternverein	wird	einen	Erlagschein	(als	Scan	&	wenn	
möglich	mit	QR-Code)	anhängen.	Damit	können	die	Kosten	von	ausgedruckten	
Erlagscheinen	gespart	werden.		
	
Außerdem	werden	Vertreter	des	Elternvereins	zu	den	Elternabenden	der	1.	Klassen	
eingeladen,	damit	wir	uns	vorstellen	und	Elternsprecher	wählen	können.		
	
Die	neuen	Anforderungen	an	die	COVID	Teststrategien	sind	sehr	aufwendig	und	
schwierig	zu	realisieren,	darauf	wird	Frau	Eschelmüller	noch	genauer	eingehen.		
	
Vorschlag:	Am	Elternabend	wäre	ein	Stand	für	den	Elternverein	gut.	Damit	Eltern	
nach	Abschluss	des	"offiziellen"	Teils	nochmal	ins	Gespräch	kommen	können,	wenn	
sie	das	wünschen.		
Auch	schön,	wäre	ein	Stand	beim	Elternsprechtag.	Vielleicht	sogar	mit	Kuchen,	
und/oder	Ausschank.	Dies	natürlich	nur	möglich,	wenn	dieser	in	der	Schule	
stattfinden	kann/darf/wird.		
Weiters	könnte	sich	der	Elternverein	für	Schoolfox	einsetzen,	als	digitales	
Mitteilungsheft.	Viele	Eltern	haben	damit	positive	Erfahrungen	an	den	VS	und	MS.		

	
10. 	Festsetzung	des	Mitgliedsbeitrages	

Es	wird	einstimmig	beschlossen,	dass	der	Förderbeitrag	25,00	€	für	dieses	Schuljahr	
betragen	wird.		

	
11. 	Bericht	von	Stv.	Dir.	Karin	Eschelmüller	

Derzeit	gilt	also	Sicherheitsstufe	2,	d.h.	im	ganzen	Haus	MNS-Pflicht.	Es	gilt	
außerdem	eine	Registrierpflicht	für	alle	Schulfremden	(Anmeldung	im	Sekretariat	
nötig!).		
Donnerstag	7.10.	findet	der	Elternabend	der	1.	Klassen	statt,	diesmal	wieder	ohne	
gemeinsame	Vorstellung.	
Alle	Eltern	werden	sich	eintragen	müssen	in	die	Registrierungsliste.		
Ebenso	gilt	MNS-Pflicht	für	Eltern	und	Lehrer!	
	
Als	Information	für	alle	Schüler:	Im	Sekretariat	liegen	Masken	für	alle	bereit,	die	ihre	
vergessen	haben.	Die	Schüler	müssen	nur	vorbeikommen.		
	
Samstag,	16.10.	findet	der	Maturaball	statt.	Vorbereitet	wird	dieser	wie	2-G,	wird	
sich	aber	noch	weisen,	ob	das	so	kommt,	oder	nicht	(die	neue	Regelung	der	
Regierung	wird	am	13.10.	veröffentlicht).		
	
Achtung:	25.10.	ist	auch	ein	schulautonomer	Tag,	anschließend	Ferien	vom	26.10.	–	
2.11.	(inkl.)	
	
Am	1.12.	Elterninformationsabend	der	5.	Klasse	(voraussichtlich	nur	online)	
01.12.	Elternsprechtag,	auch	nur	online!		
Es	gilt	ja	weiterhin	eine	Registrierungspflicht.	Da	wird	ein	Elternsprechtag	in	
Anwesenheit	zu	schwierig.	
08.12.	Elterninformationsabend	der	4.	Klassen	(voraussichtlich	nur	online)	
10.12.	Elterninformationsabend	der	2.	Klassen	(voraussichtlich	nur	online)	
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10.12.	Tag	der	offenen	Tür,	wahrscheinlich	online.	Eventuell	wird	für	Schüler	die	
Möglichkeit	angeboten,	in	Kleingruppen	durch	die	Schule	geführt	zu	werden.	
Information	wird	über	die	Volksschulen	verteilt,	das	wird	dann	mit	den	Direktoren	
der	VS	organisiert.	Dies	ist	aber	noch	nicht	definitiv	geplant,	da	muss	man	schauen,	
wie	die	Regelungen	im	Dezember	sind.		
Die	Elternabende	der	3.	Klassen	sollen	in	der	Schule	stattfinden.	Der	Elternverein	
wird	wieder	eingeladen,	da	die	Klassenelternvertreter	der	3.	Klassen	gewählt	
werden	müssen.		
23.12	–	9.01.	(Freitag	ist	schulautonomer	Tag!)	Weihnachtsferien	
21.1.	letzter	Termin	für	SA	&	Test	
11.2.	Ausgabe	Schulnachrichten,	im	Anschluss	Semesterferien	
14.2.	–	18.2.	Semesterferien	
	
Vom	Gesetz	her	dürfen	alle	Schulveranstaltungen	stattfinden,	aber:	für	jede	
Veranstaltung	muss	ein	Sicherheitskonzept	erarbeitet	werden.		
Die	Skiwoche	wird	im	Standortskikurs	stattfinden,	zB.	Mi/Do/Fr,	dann	am	WE	
ausrasten,	dann	Mo/Di	wieder.	Auch	das	ist	noch	in	Planung,	kann	sich	also	noch	
ändern.		
	
Londonwoche	wird	nicht	stattfinden,	da	die	Einreiseregelungen	nach	GB	zu	
kompliziert	geworden	sind.	Es	wird	versucht,	die	Reise	mit	Irland	zu	ersetzen.	
Frankreich	im	Frühjahr	wird	geplant,	es	bleibt	aber	fraglich	ob	es	noch	klappt	
(bleiben	die	Voraussetzungen/Regelungen?).		
	
Eintägige	Schulveranstaltungen	/	Reisen	sind	alle	kein	Problem,	sind	geplant	und	
werden	stattfinden.		
	
Mehrtägige	Schulveranstaltungen	sind	dagegen	sehr	schwierig	zu	planen,	da	lokale	
und	regionale	Gegebenheiten	sich	häufig	ändern.		
	
Bio-	und	Sportwoche	für	die	4.	Klassen	wird	geplant,	da	es	innerhalb	von	Österreich	
ist,	wird	das	wohl	stattfinden.		
	
Gesteinswoche	für	die	5.	Klassen	in	den	Hohen	Tauern	(von	"Rangern"	organisierte	
Aktivitäten)	auch	in	Vorbereitung.		
	
Die	Testungen	machen	unglaublich	großen	Aufwand	im	Sekretariat.	Die	Kollegen	im	
Sekretariat	sind	sehr	fleißig	und	engagiert.	Es	fällt	allerdings	sehr	viel	
Unterrichtszeit	der	Testerei	zum	Opfer.		
	

	
12. 	Allfälliges	

	
Bericht	von	Ulrike	Furtschegger,	Maturaballkommitee	&	SUV	
SUV	stellt	dieses	Jahr	kein	Ansuchen,	da	kein	Bedarf	war	in	den	letzten	2	Jahren	und	
sie	daher	noch	über	genug	Budget	verfügen.		
Maturaballkommittee:	Am	13.10.	kommt	die	neue	Regelung	für	Oktober.	Bis	dahin	
ist	"nix	fix".		
Zur	Rechnungsprüfung	des	Maturaballvereins:	Der	Elternverein	muss	den	
Maturballverein	rechnungsprüfen.	Zeitlich	geschieht	das	wohl	am	Ende	des	Jahres.	
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Es	wurden	insgesamt	3.000.-	bei	der	Gründung	des	Maturaballvereins	eingelegt,	die	
weiterhin	erhalten	bleiben	müssen.	Der	Maturaballverein	wird	den	Elternverein	
rechtzeitig	kontaktieren,	um	die	Rechnungsprüfung	vorzunehmen.		
	
Bericht	von	Julian	Pfurtscheller,	Schülersprecher	
Die	Wahlen	finden	übernächste	Woche	statt,	auf	jeden	Fall	noch	vor	den	
Semesterferien.		
Das	Nachhilfesystem	wurde	überarbeitet,	siehe	dazu	auch	die	Informationen	auf	der	
Webseite	der	Schule.		
Hausordnung	soll	dieses	Jahr	besprochen	/	überarbeitet	werden.		
Neues	Projekt	ist	in	Planung:	Menstruationsartikel	sollen	kostenlos	auf	den	Toiletten	
ausliegen.	Dafür	werden	derzeit	Sponsoren	gesucht.		
Zusätzliche	Mülleimer	für	Aludosen	wurden	angefragt,	zB.	einer	pro	Stock.	Zur	Zeit	
gibt	es	nur	eine	Container	im	Foyer,	was	dazu	führt,	das	viele	Dosen	oft	"falsch"	
entsorgt	werden.		

	
	
Ende	der	Jahreshauptversammlung	um	21:20	 	 Protokollerstellung:	M.	Heinzle	


